

LEO:

Trono: El sol (Baal, Apolo).

23 de julio - 22 de agosto.

Horus, conocido como el más alto o elevado. Tuvo su origen en el antiguo Egipto. Representado como un hombre con cabeza de halcón y un disco solar sobre su cabeza. Es la representación egipcia de Tammuz. El dios sol, quien en la cultura griega se denomina como Apolo, cuyo nombre proviene de Apolion, o sea, el destructor. Era un dios muy aceptado en todas las regiones de Grecia. Su nombre también se deriva de *Apellai*, que significa “*el padre león*”. También se deriva del dios Aplu que regía sobre las plagas, que en Mesopotamia era Nergal.

Este ángel caído ejerce su dominio a través de plagas y enfermedades; él las trae y él las cura. Maneja todo lo concerniente a la farmacéutica y las drogas alucinógenas. Era el dios gobernante de la música, las artes, poesía, deportes y homosexualidad.

Era el dios tutelar de Delfos, donde se le conocía como el dios de la profecía, la adivinación y los oráculos. Él gobierna sobre las brujas, los espiritistas o médiums. Ahí se manifestaba a sus sacerdotisas que entraban en trance provocado por el consumo de hierbas alucinógenas. Cuando la pitonisa estaba lista, ella respiraba gases volcánicos y canalizaba a los espíritus para profetizar. Él fundó los juegos olímpicos y los juegos fúnebres, denominados como juegos píticos, que otorgaban una corona de laurel como máximo honor. Se le caracterizaba por ser un

dios que mantenía relaciones homosexuales con jóvenes.

Apolo, el dios sol, que fue confrontado a través de Josué cuando entró en la batalla y dio el decreto para paralizar al sol y a la luna. Ambas eran las deidades que gobernaban esa tierra y Josué tenía conocimiento de esto. Recordemos que Moisés había sido formado en la escuela egipcia, donde se enseñaba sobre el movimiento de los dioses de los astros.

Vemos referencias bíblicas sobre pitonisas. Una es el caso de la adivina de Endor, que fue consultada por Saúl. Y la otra, la que fue liberada por el apóstol Pablo en Filipos. Esta mujer era una pitonisa al servicio de Apolo, que al ser liberada no pudo adivinar más.

Dentro del calendario profético del Señor este es el mes de Av, bajo la asignación de la tribu de Simeón, cuyo nombre significa “*Dios escucha*”, pero también es “*Shemá*”, o sea, *que debemos escuchar a Dios*. El nombre Av significa “*Padre*” y se le da la connotación del padre que consuela.

Durante esta temporada fue cuando los espías dieron un mal informe. Ellos hablaron mal, murmuraron y perecieron por el destructor (Apolion). Ellos abrieron la puerta para que a partir de ese momento se diera una serie de acontecimientos en la historia de la nación de Israel, ya que fue precisamente en la misma fecha, un 9 de Av, cuando los espías perdieron la oportunidad de ingresar a la tierra prometida, y con ellos, toda la nación de Israel. En ese mismo día, fue destruido el primer templo a manos de

Nabucodonosor y el segundo templo en mano de los romanos. Los judíos, por su parte, fueron expulsados de España un 9 de Av de 1492.

El día que estaba diseñado para una gran conquista, este trono de las tinieblas puso a escuchar palabras de mentira en la mente de 10 hombres, los cuales, al ser príncipes, abrieron la puerta como autoridades asignadas.

El trono de Tammuz (tiempo después, Apolo) presentó oposición, pero no pudo resistir a la nueva generación que tenía autoridad para someter las casas zodiacales y los tronos de las tinieblas.